
 

第５回 青梅市立吹上中学校運営協議会議事録  

― 図書室    午後３時４０分～午後４時４０分 ― 

                                         司会〈副校長〉 

 

１ 挨  拶                     校長  平岡 直実 

     〇２学期はたくさんの行事がありましたが、おかげさまで、無事に  

      終わりました。２学期終了まで残すところあとわずかですが、ど

うぞよろしくお願いいたします。  

  

２   ２学期の教育活動総括  

  （１）教育活動総括 及び学校の近況説明    校長   平岡 直実 

    〇今学期の振り返り  

・各行事の取組の説明  

 

３  協議事項  

（１）  来年度の教育課程編成に向けて  

      ・来年度の教育活動 として、ご意見やご希望などがあった

ら、教えてほしい。  

     ・学力向上推進プランの中間評価について説明した。ICT 機

器活用の見直しを図り、授業改善に取り組んだ。課題と

しては、家庭学習の定着が不十分であることと全国学力

学習状況調査において、「思考 力・判断力・表現力」の

分野で課題が残った。  

（２）  その他   

      ・男子の標準服のリサイクルの在庫が少ないので、リサイ  

クルの周知回数を増やしたほうが良い。  

 

４  各委員の皆様より  

・ 本 日 の 花 い っ ぱ い 運 動 に 参 加 し た が 、 情 操 教 育 の 一 環 と  

して、この行事は継続してほしい。  

     ・若者の「闇バイト」が最近問題になっているが、学校で「闇

バイト」に巻き込まれないような指導をしてほしい。  

     ・教育先進国では ICT 機器を見直して、紙媒体の良さを再認  

  識しているらしい。両方の良さを取り入れた指導をしてほ  

しい。また、周りの大人が繰り返し教える必要がある。  

     ・生きる上で大切な常に「考えて行動する習慣」を身につけ

てほしい。  

    ・自尊感情の育成のために、学力面の課題を克服する手立て

を考える必要がある。  



 

    ・１１月に実施したセーフティ教室（自転車安全教室）で学

んだことを身につけている。  

    ・セーフティ教室を見学して、トラックの内輪差の怖さなど

を実感することで学びが多かった。  

    ・７月に実施した本物にふれる会で質問がたくさん出たのを

見て、自分の意見を言えることは素晴らしいと思った。  

    ・総合的な学習の時間は、「思考力・判断力・表現力」を養

うのに、有効な授業であると思う。  

 

５ 事務連絡                                         

・今後の予定について    

令和６年１２月１４日（土）落ち葉掃き清掃  

令和７年 １月１８日（土）道徳授業地区公開講座  

 

  ・第６回学校運営協議会（落ち葉掃き清掃、ただし協議会はございません） 

 令和６年１２月１４日（土）１０：００～  

  ・第７回学校運営協議会   令和７年 ３月 ６日（木）１８：３０～  


